

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.18 2022.7.14 文責 上谷基博

本日からの三者懇談会にむけて。

7月に入つて日が過ぎるのが速く感じない?
一時のことを思うと暑さが幾分マシですよね。
まあ、このままってことはないと思うので、暑さ
対策はしっかりね。

報告があります!先日給食センターから6月
の残食率についての報告がきました。4月の
3.9%、5月3.8%に続き6月も3.8%でした。
イヤー、素晴らしい。先生方の働きかけもある
と思いますが、みなさん一人ひとりが食べることの大切さを実感しながら、しっかりと
食べてくれている賜物だと思います。7月11日
の第2回学校運営協議会でも報告したところ、
委員の方々が「本当に素晴らしいことだ!」と
おっしゃっていました。

前置きが長くなりましたが、本日から三者懇
談会が始まります。みなさんにとっては通知表
の成績が気になるところでしょうね。受け取つ
たら、しっかり確認しましょう。各教科担当の先
生が評価資料を基に評価しています。もし、受
け取った成績に対して疑問点がある場合は、

担任の先生に伝えてください。

とにかく時間が限られているので、有意義
な会になることを願っています。1学期の学校
生活や家庭生活をしっかりと振り返ってください。
達成できたこと、課題として残ったことなど
など、自分の言葉ではっきりと話してほしいと
思います。必要なら、その場で約束を決めるの
も、その後の自分にプラス作用があるかもしれませんね。



県総体・県コンクールに向けての壮行会を行いました。

7月13日(水)給食終了後、生徒会主催によるオンラインでの壮行会を開催しました。上に載せた3枚の写真はその時の様子です。本来なら体育館に全校生徒が
集合し、舞台の上から各部活動の代表に決意表明をしてもらうところですが、現状



の

においてやはりそれはできないので、放送室からビデオにより各教室に配信する方法を選択しました。左ページの3枚は画面を通して見ている教室の様子です。また右の写真は放送室で代表の人が決意表明している様子です。代表の人が決意表明している時、教室ではその部に所属する人が起立して聴いていました。代表による決意表明が終わると大きな拍手があちらこちらの教室から聞こえてきました。

種目によっては6月の市総体が県総体の予選になっており、そこで引退となった人もいます。また、本校に部活動がないけれど、県総体に出場する人もいます。今回それらの人を取り上げることができなくて、本当に申し訳ありませんでした。



「いのちの教育」を行いました。

7月7日(木)の午後、多目的室で3年生を対象に「いのちの教育(性教育)」を行いました。講師は助産師さん。とてもわかりやすく、リアルに教えてくださったと思います。

次は授業後に3年生のみなさんがアンケートに書いてくれた内容の一部です。

- ・自分の命の大切さがよく理解できた。命を無駄にするようなことはしてはいけないと改めて思った。
- ・お母さんは大変だったんだなと思った。
- ・赤ちゃんが生まれてくるのはたくさんの人のサポートがあること。
- ・人に言いにくいことも気軽に相談できる所があること。
- ・自分ひとりで悩む必要はないんだなと思った。
- ・人に相談するのは大事なんだなとわかった。
- ・こどもを作るというのは軽はずみでやっていいような軽いものではない。
- ・自分が妊娠したくない時の対処法がとても参考になった。
- ・こどもを産むのはすごく大変ということを知った。
- ・こどものでき方にについて遠回しに言わずにはっきり説明してくれていたところ。
- ・性行為はしっかり責任を持ってしなければならない。
- ・避妊の大切さと同時に妊娠を100%防ぐ方法はないことがわかった。
- ・性感染症のことなど知らないことばかりだったので、すごく参考になった。
- ・自分の知らないことを教えてもらえて良かった。

とてもしっかり学んでくれたんだと思います。今回の講演で知ったことや感じた思いを、自分のこととして、これからも大切にしてくれることだと思います。